



## **Edmundo González Urrutia dice que volverá a Venezuela el 10 de enero para ir a la toma de posesión**

Edmundo González Urrutia, candidato opositor venezolano en las últimas elecciones presidenciales, comentó este viernes que regresará a Venezuela el próximo 10 de enero, para asistir a la toma de posesión presidencial como presidente electo. "Voy a regresar lo más pronto posible, cuando restauremos la democracia en el país. El 10 de enero es la fecha que constitucionalmente está prevista para la toma de posesión y yo aspiro a que la voluntad popular de ocho millones de venezolanos se acredite ese día", dijo González, desde el Foro político La Toja, en España, donde se encuentra tras haber solicitado asilo político en ese país, informa Europa Press. González reivindicó su calidad de presidente electo, luego de haber sido reconocido como el candidato vencedor de los últimos comicios por numerosos países.